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ATA DA 62ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DE CURSO DE ENGENHARIA 

AMBIENTAL - CEAMB. 

Aos dezessete dias do mês de maio de dois mil e seis, às dez horas e quinze minutos, na sala 98 1 

– Reuniões - Escola de Minas, no campus Morro do Cruzeiro, reuniu-se o Colegiado do Curso de 2 

Engenharia Ambiental – CEAMB, sob a presidência da Profª. Selma Maria Fernandes (DEGEO), 3 

com a presença dos professores José Davi de Oliveira Cabral  (DEGEO), Rosa Malena 4 

Fernandes Lima (DEMIN), Adilson do Lago Leite (DECIV), Auxiliadora Maria Moura Santi 5 

(DECIV), Raimundo Santos Leite (DEMAT), Mônica Cristina Teixeira (DEFAR), Alceni 6 

Augusta Werle (DEQUI), Américo Tristão Bernardes (DEFIS), Fernando Cortez Sica (DECOM) 7 

e Gabriela Frois Duarte (DECBI). Havendo número legal de membros presentes, a Presidente 8 

declarou aberta a sessão, dando as boas vindas aos presentes. Em seguida solicitou a inversão 9 

dos itens da pauta, sendo aprovado por unanimidade, passou ao segundo sub-item do ITEM I - 10 

EXPEDIENTE, Termo de Posse , a Sra. Presidente deu posse aos professores: Fernando Cortez 11 

Sica (DECOM), Américo Tristão Bernardes (DEFIS), Gabriela Frois Duarte (DECBI) e Alceni 12 

Augusta Werle tomou posse como representante do DEQUI reconduzida, todos para um mandato 13 

de 02 (dois) anos a partir desta data. Passando ao primeiro sub-item do ITEM I – EXPEDIENTE, 14 

Análise e deliberação das atas das reuniões dos dia s 14/07/2005 (59ª Reunião Ordinária do 15 

CEAMB), 26/01/2006 (60ª Reunião Ordinária do CEAMB)  e 07/04/2006 (61ª Reunião Ordinária 16 

do CEAMB):  A ata da 59ª Reunião foi discutida, analisada e após algumas modificações foi 17 

aprovada por unanimidade. A ata da 60ª Reunião foi analisada e após algumas modificações foi 18 

aprovada com 04 abstenções e a ata da 61ª Reunião foi aprovada, após algumas modificações, 19 

por unanimidade. Em seguida passou ao terceiro sub-item do ITEM I – EXPEDIENTE, 20 

Comunicações:  A comissão organizada na última reunião: Profs. Selma Maria Fernandes, Adilson 21 

Lago Leite, Raimundo Santos Leite e Geraldo de Souza Ferreira, para conversar com o Prof. 22 

Felipe Rogério Pimental (DEMAT), responsável pela disciplina MTM145 “Modelagem Matemática 23 

I”, resolveu pelo indeferimento do pedido de trancamento da disciplina mencionada, dos 24 

requerimentos nºs 18526 de Feliciano José Baeta Costa, 18530 de Anderson Rodrigues Rosa de 25 

Sá, 18489 de Paula Cristina Castro Andrade e 18490 de Pedro Mauro Campos Vieira. No ITEM II 26 

– ORDEM DO DIA, passando ao primeiro sub-item: Análise e deliberação da Proposta de 27 

Ensino de Física para os Cursos de Engenharia da Es cola de Minas: A Sra. Presidente 28 

colocou que o principal motivo da reunião era para que fosse votado a proposta da física. O DEFIS 29 

está propondo mudanças para todas as engenharias e o Curso de Engenharia Ambiental é o que 30 

vai ter mais mudanças, pois hoje temos 03 disciplinas de física e a proposta do DEFIS é de 07 31 

disciplinas de física para as engenharias. O Prof. Américo Tristão Bernardes (DEFIS) disse que 32 

são 05 disciplinas introdutivas e mais 02 disciplinas de mecânica clássica. Neste momento, 10h 33 

50min, deixa a reunião a Profª Rosa Malena Fernandes Lima (DEMIN). A Profª Auxiliadora M. M. 34 
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Santi (DECIV) disse que o Engenheiro Ambiental tem que ter uma formação básica sólida e que 35 

ele tem que ser o gestor da questão ambiental. Neste momento, 11h 20min, deixa a reunião a 36 

Profª Mônica C. Teixeira (DEFAR). O Prof. Américo Tristão Bernardes (DEFIS), propôs a 37 

aprovação das 05 disciplinas do projeto da Física. Sendo aprovado por unanimidade a 38 

incorporação das 05 disciplinas do Projeto de Física na grade da Engenharia Ambiental. A Sra. 39 

Presidente sugeriu que os membros estudassem a grade curricular do Curso de Engenharia 40 

Ambiental e que pensassem numa nova proposta de grade, a ser discutida na primeira reunião do 41 

próximo semestre. Passando ao ITEM II – ORDEM DO DIA, segundo sub-item, Alteração do pré-42 

requisito da disciplina Climatologia – GEO114: O Prof. Américo Tristão Bernardes (DEFIS) 43 

sugeriu que deixassem esse assunto para tratar junto com a discussão da nova grade curricular 44 

para o curso de Engenharia Ambiental, o que foi aprovado por unanimidade. ITEM II – ORDEM DO 45 

DIA:  terceiro sub-item: Outros assuntos: a Sra. Presidente colocou a palavra à disposição dos 46 

membros. A Profª Auxiliadora M. M. Santi (DECIV) explicou e justificou o motivo dos requerimentos 47 

de extraordinário aproveitamento dos dois alunos do 9º Período que passaram em concursos 48 

públicos do IGAM e IEF: requerimento nº 18718 de Juber Henrique Amaral e nº 18735 de Saullo 49 

Davidson Zanetti. O aluno Saullo está com o coeficiente de 7,8, sendo que a Resolução CEPE nº 50 

1986 que regulamenta a dispensa de disciplina para alunos com extraordinário aproveitamento nos 51 

estudos, reza que ele precisa ter no mínimo coeficiente 8,0. Colocado em votação, foram 52 

aprovados os dois requerimentos de extraordinário aproveitamento, citados acima. A Sra. 53 

Presidente distribuiu cópias do ofício nº 096/2006/UFOP/PROGRAD-Circular que fala sobre a 54 

proposta de mudanças na terminologia de “Presidente de Colegiado” para “Coordenador de Curso 55 

de Graduação” e também de uma melhor explicitação das atribuições e competências do 56 

Coordenador. A Profª Alceni Augusta Werle (DEQUI) expôs sua preocupação, dizendo que com 57 

essas mudanças o Coordenador tem o poder de decidir pelo colegiado, tirando assim o poder de 58 

decisão do colegiado. A Profª. Auxiliadora M. M. Santi (DECIV) pediu um prazo para os membros 59 

estudarem o assunto, mas a Sra. Presidente lembrou que as sugestões deverão ser 60 

encaminhadas até dia 31/05/2006 para a PROGRAD e que os membros encaminhem estas 61 

sugestões por e-mail para o CEAMB. Nada mais havendo a tratar, a Sra. Presidente agradeceu a 62 

presença de todos e encerrou a reunião, da qual lavrou-se a presente ata que, se aprovada, vai 63 

assinada pela secretária e pelo Sr. Presidente. Ouro Preto, dezessete de maio de dois mil e seis. 64 
 65 

Aprovada em 30 de junho de 2006. 66 
 67 
 68 
 69 
Maria Luísa das Chagas                              Profª. Selma Maria Fernandes 70 
  Secretária do CEAMB                                           Presidente do CEAMB 71 


